



ゴールデンウィークが始まりました。  
皆様の計画は如何でしょうか？  
インバウンドの混雑、宿泊費高騰、物価高  
などなど行楽に出掛けるのに多くの問題が  
生じていますが、現役の諸氏には貴重な連休  
と思います。近場でも種々のイベントが  
ありますよ。

## 1. モノ作り教室の活動

4月26日 テーマ：プロペラカー

参加者：18名（当日欠席3名）

支援者：15名

### 子供達の感想

1. プロペラカーは揚力で動いている。竹トンボも揚力で動いている。
2. 今まで分からなかった揚力について良く知れました。  
プロペラカーの羽根を2つではなくて3つや4つにして見るとどうなるか  
気になります。
3. 反作用や作用の事が詳しく書いてあって分かり易かった。  
最後にやったレースも楽しかった。
4. 自分の思った以上速く走ったのでびっくりした。スイッチの作りにも驚いた。
5. 回転する力を進む力に変えるものをプロペラという事が分かった。  
作ってレースするのが楽しかった。

### 保護者の感想

1. 参加者が多数いて活気があると思った指導員の数も多く子供達への指導が行き届いていると感じた。  
長年モノ作りに携わってきた指導員の方々に教えて頂く事は子供達に良い影響を与えます。
2. 1人にじっくり1人の指導員がついてくれるので落ち着いて安心して取り組めたと思います。  
世代を超えた交流は貴重であり是非今後も続けて欲しいと思いました。指導員の方々の子供時代や  
どういう事を仕事としてやってきたか等雑談があるとよりお互いに良い影響があると考えます。
3. 学校ではここまでの工作をする事が無いので良い経験になります。時計作りとクリスマスツリーを  
作ってみたいと展示を見て子供が言っていました。
4. 優しい声かけで教えて頂けて嬉しかったです。最初の講義では少し難しい用語も出ていましたが写真  
と図で説明してくださったのがとても分かりやすかったです。また、工作の途中で質問が  
あったらすぐに答えてくれたり、材料が足りなくなったらすぐに補充してくださったりと、  
とても丁寧な対応でした。子供達も楽しそうに工作に取り組んでいました。ありがとうございました。

